校長室より(お知らせ)冬休み号

令和元年も残すところ1週間となりました。今年も保護者や地域の皆様には、大変お世話になりました。来年は子年。東京でオリンピック・パラリンピックが開催される年であり、第三吾嬬小学校が開校145周年を迎える記念すべき年です。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 川中子 登志雄

追伸 (表面 「しつけ」考)

私は、いわゆる「品のいい家庭」で育ったわけではありません。父は職人(大工)で、子供に特別な教育をすることもありませんでした。ただ、そんな父が、私たちに一つだけ言っていたのが「立つより返事!」でした。「(名前を) 呼ばれたら、とにかく、はい!としっかり返事をしなさい。」私と弟は小さい頃から、それだけは繰り返し言われて育ちました。そのおかげで、返事をするのは私たちにとっては、当たり前の「習慣」になってしまっていて、学校に上がる頃には、名前を呼ばれれば、もうほとんど条件反射で返事をするようになっていました。

私が中学に行っている頃、新しい担任が保護者会で集まった保護者の前で「とても気持ちのいい返事をしてくれる生徒がいます。大変立派です。」と話したそうです。私としては、無意識のうちにしていただけのことなのに、そういえば、私は学校の先生達から好印象をもたれ、信頼されていたように思います。

これは、些細な事のように思われますが、子供の成長にとっては大きな意味をもちます。いい 印象をもたれている場合は、周りの人が好意的に接してくれます。しかし、逆に、悪い印象をも たれていたらどうでしょう?

1 個人面談、学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

今年度は、昨年度の学校評価アンケートに寄せられたご意見を受け、12月18日から、後期の個人面談を希望制で実施いたしました。また、今年度の学校教育についての「学校評価アンケート」を13日からの十日間でお願いしました。今回は、今学校が取り組んでいる ICT 機器の活用もかねて、初めてウエブ上でのアンケートを実施いたしました。初めてのことで戸惑われた方もいらっしゃったことと思いますが、ご協力ありがとうございました。

お寄せいただいたご意見は、これから学校で今年度の反省と来年度の計画立案に反映させてまいります。結果については、2月に、学校だより特集号でお伝えする予定です。

2 平成30, 令和元年度 墨田区教委育委員会研究協力校 墨田区学校 ICT 化推進事業・タブレット端末活用モデル校 研究発表会

1月21日(火)、2年間にわたって行ってきた研究の成果等について、東京都の小学校教職員向けに発表会を行います。当日は、各学年ークラスずつの授業公開(1:40~2:25)と発表会・講演会(2:40~4:30)を行います。保護者・地域の皆様も参観できます。右の QR コードから、研究発表会の最終案内がご覧いただけます。

3 表彰 (12月23日現在)

☆鉛筆の持ち方メダリスト認定(10月~11月)





各教室の授業の様子を見に行ったとき、子供たちの鉛筆の持ち方を観察し、正しく持てている児 童を校長室前の掲示で紹介しました。

本日、メダリスト認定証を授与しました。

ゴールド・メダル(金賞)86名シルバー・メダル(銀賞)60名

☆ロープジャンプ X 墨田区大会

準優勝 三吾オールブルーナインチーム 第3位 ポイフルキットカット味チーム

☆秋の俳句 特選

1年 SA さん 2年 MJ さん 3年 IH さん 4年 OM さん 5年 AM さん 6年 KK さん

☆第72回墨田区民体育祭大会 学童の部 優秀選手賞(墨田区少年野球連盟)

6年生 KT さん

